



新田こぼと園だより



令和6年10月3日 No. 7

長かった夏の暑さが幾分和らぎ、秋の気配が感じられるようになってきました。園庭の木々も少しずつ秋へと変化しています。

雲一つない晴天の中、元気いっぱい園庭に飛び出す子ども達は、友達と誘い合い、虫探しや鉄棒、かけっこなどを楽しんでいます。もも・ばら組の子ども達も朝から園庭に出て、大きい子どもたちに手を引かれ、一緒に砂遊びやバギーなどでのびのびと遊んでいます。たんぼぼ組の子どもは午前のおやつを食べ終わるとお部屋から出てきて、よちよちのあんよで園庭探索。時々尻もちをつきながらも自分で立ち上がる姿がとても可愛らしいです。

運動会を終えて、ちょっと一息。これから秋が深まるこの時季は、お散歩に出かけたり、落ち葉拾いをしたりと、秋の自然を感じながら遊んでいきたいと思います。

先月は手足口病、夏風邪等、感染症にかかるお子さんがたくさんいました。今月に入り、大分落ち着きましたが、鼻水の症状は見られているようです。また、インフルエンザが流行する時季にもなってきますので、ワクチンの接種・早めの受診、静養等、ご家庭での予防をどうぞよろしく願いいたします。

【10月】

- 9日(水) サッカー教室 (ひまわり・すみれ組)
- 11日(金) 誕生会
- 22日(火) 懇談会 (すみれ組)
- 23日(水) 懇談会 (ひまわり組)
- 31日(木) 内科健診



【11月】

- 1日(金) わらべうた (ばら・すみれ組)

【内科健診】

当日お休みする予定の方は、健診時間(12:15頃)に登園し受診してください。(やむを得ずお休みする場合は、別日に『東仙台クリニック』で受診していただきます。

※避難訓練は、毎月行っています。

※その他子育て支援センター行事も行っています。

※予定は変更になる場合があります。

クラス掲示等でお知らせすることもありますので、よく読んで下さい。

9月28日(土)

運動会

～応援ありがとうございました～

参加人数の制限を解除して、久しぶりに多くの方に参加していただいた今年の運動会。園庭の門から入ってくる、子ども、保護者の方のニコニコの笑顔から、家族みんなで楽しみにしてくれていたことを、感じました。

【第一部：たんぽぽ・もも・ばら組】

開会式の『ラーメン体操』。練習ではあんなに張り切って踊っていた子どもも、緊張したのか、すっかり固まってしまっていました。そばで一生懸命踊ってくれた保護者さん。おうちで練習してきた方もいたようで、嬉しかったです。

各クラスの競技等は張り切ってゴールを目指す子、泣いてしまう子、様々な表情が見られましたが、どんな姿も成長の証です。ご家族の良い思い出になればいいなあと思います。



【第二部：ひまわり・すみれ・ゆり組】

この日を楽しみにしてきた子ども達は、どの競技も落ち着いた様子で、参加していたようです。リレー・かけっこは、どの子どもも自分の力を出し切り、精一杯走りました。ジャンプ・鉄棒・縄跳び・跳び箱等、一人一人がこの日に向けて挑戦してきたことを、披露でき子ども達も達成感を味わえたことでしょう。

ゆり組の子ども達は、保育園最後の運動会。ダンス・パラバルーンは一生懸命楽しんでやる子ども達の姿に、感動したという保護者の方の声もたくさん聞かれました。

子ども達の挑戦は、運動会当日で終わりではなく、これからも続きます。これからも子ども達の頑張る姿を見守り、応援していきたいと思っています。

たくさんの応援、最後の片付け、運動会に関するご理解・ご協力、職員への温かなお声がけ、ありがとうございました。



保育園からの
のお知らせ

【送迎時のお願い】

子ども達の安全面・感染予防を考慮し、小中学生のお子さんの入室は控えていただいています。一緒に送迎する場合は、小中学生は玄関前のベンチでお待ちいただくよう、よろしくお願いいたします。また、保育室への入室は保護者の方1名でお願いします。